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INDICAÇÃO Nº 015/2021. 

 

REQUERENTE: VERª. VANI RIBEIRO DA SILVA CAMPOS. 

REQUERIDO: PREFEITO MUNICIPAL. 

 

 A Vereadora VANI RIBEIRO DA SILVA CAMPOS, que ao 

final subscreve, estribada no artigo 45, inciso III, da Lei Orgânica, combinado com 

o art. 17, inciso VIII, do Regimento Interno desta Casa de Leis, vem perante Vossa 

Excelência, com o devido respeito e acatamento, INDICAR: 

 

1 – QUE SEJAM INSTALADAS NO ENTRONCAMENTO DA 

AVENIDA PREFEITO PEDRO PEREIRA BORGES COM A RUA SEBASTIÃO GARCIA, 

ESPECIFICAMENTE NAS PROXIMIDADES DO OBELISCO MUNICIPAL, CÂMERAS DE 

MONITORAMENTO E SEGURANÇA, PELAS RAZÕES QUE PASSA A EXPOR: 

 

RAZÕES DA INDICAÇÃO: 

Senhor Prefeito, 

É de conhecimento público que a Administração anterior, 

atenta a questão da segurança, implantou diversas câmeras de monitoramento 

em pontos estratégicos de nossa cidade.  
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Referidas câmeras se encontram instaladas mormente na 

entrada e saída da cidade, na praça da Francisco Ribeiro Pereira e em alguns 

prédios públicos. 

Lado outro, em que pese a elogiável ação da 

Administração anterior, as câmeras instaladas não abarcaram todas as áreas 

estratégicas de nossa cidade, em especial, no local objeto desta indicação. 

Vale dizer que naquele setor, além de um considerável 

fluxo de veículos e de pedestres, ainda se encontram instalados diversos pontos 

comerciais, como lojas, bares, lanchonetes, restaurante, posto de combustível, 

ponto rodoviário, agência dos correios, agências bancárias, etc. 

Demais disso, esta indicação retrata o reiterado pedido 

de providências de comerciantes e de funcionários que ali trabalham. 

Com efeito, imperativo que esta Administração adote a 

providência indicada visando possibilitar o aumento na sensação de segurança de 

nossos cidadãos, é o que se requer. 

Estas nossas objetivas razões, que esperamos, possa ser 

acatada pelo Vossa Excelência. 

Estiva, MG, 15 de julho de 2021.                                                     

 
 

_________________________________________  
VANI RIBEIRO DA SILVA CAMPOS 

VEREADORA 


